



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

MEDIENMITTEILUNG

29. Januar 2016

Attentat in Burkina Faso Gedenkfeier für die Opfer

(IVS).- Heute Morgen fand in der Kathedrale Sitten eine Gedenkfeier für die beiden Walliser Opfer des Attentats in Burkina Faso, Georgie Lamon und Jean-Noël Rey, statt. Unter den rund tausend Personen, die anwesend waren, um ihre Solidarität und ihre tiefe Trauer auszudrücken, befanden sich auch zahlreiche Persönlichkeiten aus der Politik.

Im Anschluss an die Rückführung der sterblichen Überreste der beiden Walliser Opfer der Attentate in Burkina Faso, Georgie Lamon, alt Grossrat und ehemaliger Präsident der SP des Bezirks Siders, sowie Jean-Noël Rey, alt Nationalrat und ehemaliger Konzernleiter der Schweizerischen Post, fand heute Morgen in der Kathedrale Sitten eine Gedenkfeier statt. Tausend Personen haben an dieser von Bischof Jean-Marie Lovey zelebrierten Feier zu Ehren der Verstorbenen teilgenommen.

Staatsratspräsident Jacques Melly, Grossratspräsident Nicolas Voide, alt Bundesrat René Felber, alt Bundesgerichtspräsident Claude Rouiller, der Präsident der Gemeinde Lens, David Bagnoud und Tahirou Komi Vertreter der Vereinigung der Bürger aus Burkina Faso fanden bewegende und tröstende Worte zur Würdigung der beiden Männer, die in Ausübung einer humanitären Mission in Burkina Faso Opfer eines barbarischen Terroranschlags wurden. In ihren Ansprachen gedachten sie der beiden Persönlichkeiten und lobten ihr unermüdliches Engagement im wirtschaftlichen, politischen und sozialen Bereich auf kantonaler, nationaler und internationaler Ebene. Sie bekräftigten auch ihre Unterstützung für den Kampf gegen den Terrorismus und bedauerten die aktuelle Gefahrenlage, die überall auf der Welt für Angst und Schrecken sorgt.

Zahlreiche weitere Persönlichkeiten aus der Schweizer und Walliser Politik, darunter Bundesrat Alain Berset und die Vizepräsidentin des Staatsrates, Esther Waeber-Kalbermatten, haben ebenfalls an dieser Gedenkfeier teilgenommen.

Der Staatsrat verurteilt diesen barbarischen Terrorakt aufs Schärfste und spricht den Familien der Opfer sein aufrichtiges Beileid aus.

Hinweis an die Redaktionen

Kontaktperson:

Staatsrat Jacques Melly, Präsident der Walliser Regierung – 079 559 66 90

